
Gentile Sindaco socio di Publiacqua S.p.A

Come scritto nella nostra precedente missiva , stiamo seguendo con attenzione il 
rinnovo del consiglio di amministrazione di Publiacqua.
Lunedì 17 dicembre saremo a presidiare l'assemblea che andrà a delineare la 
composizione degli organi societari per i prossimi anni .

Speriamo che il vostro doppio ruolo di socio della società di gestione del servizio 
idrico integrato e di rappresentante dei vostri cittadini/utenti si concilierà con il 
referendum del 12-13 giugno 2011 dove la grande maggioranza dei vostri elettori vi 
ha chiesto l'abbandono della privatizzazione del servizio come indirizzo politico e la 
fine immediata del profitto inclusa nelle bollette dell'acqua come obbligo 
costituzionale.
Vi chiediamo semplicemente di rispettare il risultato espresso attraverso la 
partecipazione democratica al referendum nazionale.

Chiediamo in oltre un atto di trasparenza verso i cittadini vostri elettori lasciandoci 
assistere ai lavori, la nostra presenza sarà silenziosa e discreta.

Certi di una vostra risposta.
Distinti saluti.

Forum Toscano dei Movimenti per l'Acqua 


